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Obernai, le 29 novembre 2021

Q!ig! : Questions orales - Conseil municipal du 2911112021

Madame la Conseillère municipale,

Par couniel du.leudi 25 novembre 2021, vous nous transmettez les questions que vous
poserez oralement lors de la séance du Conseil municipal du lundi 29 novembre 2021.

Vous n'êtes pas sans ignorer la situation extrêmement préoccupante due à
l'augmèntâtion fulgurante de l'indice de propagation du Covid-19 actuellement, dans le
cadre de la 5è'" vague qui frappe malheureusemenl tous les pays et à laquelle les
collectivités doivent fâire fâce.

Cet indice est passé de 55 à 350 en I'espace de 2 semainês et entraine à nouveau la
nécessité de prendre des mesures dans tous les dornaines pour protéger nos populations.

Le nouveau veriant « Omicron », détecté récemment en Afrique du Sud est déjà en train
de se propager à grande vitesse dans tous les pays et rl est plus que jamais nécessaire,
comme le rappellent les spécialistes (virologues, épidém iologistes et infectiologues) de
tout mettre en @uvre pour vacciner les personnes qui ne le seraient pas encore et
revacciner (3è-" dose) les personnes eyant déjà bénéficié de la primo-vaccination et
du rappel.

Nous avons fait un travail considérable, en mettant en place un Centre de vaccination
ambulatoire dans la Halle Bugeaud, qui a permis 77 820 injections entre le 15 février el le
30 octobre 2021. Vu la situation préoccupante, nous avons pris la décision de
remettre en place un Centre de vaccination dans la Salle des Fêtes d'Obernai, qui
fonctionnera dès le vendredi 3 décembre 2021 (6 000 personnes se sont déjà inscrites
via Doctolib en l'espace de 24 heures).

Nous avons travaillé avec c@ur et passion pour la mise en place et I'organisation
d'un Marché de Noël féérique, dont l'ambiance fait I'unanim té auprès de nos concitoyens
Obernois et les dizaines de milliêrs de visileurs que nous avons dé1à accueillls en l'espace
de 10 .iours
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Conseillère municipale
27 rue de la Chapelle
67210 OBERNAI

Manis d Oh€rn.i . c-S. 60 205 . 67213 Oberlrai Csd€t
Tél 03 88 49 95 95 - Fâx : 03 88 49 90 83 ' www.oàêtnâi h ' E-mâil câbrnêl@oborMik



Néanmoins, la situation senitaire nécessite des mesures drastiques en terme de
protection des « visiteurs » de notre Marché de Noël et nous avons pris, dès la fin de la
semaine dernière, les mesures adéquates qui s'amposaient.

Au-delà des nombreux projets d'investissement et d'eménagement que nous portons avec
les agents des services de la Ville d'Obernai et la Communauté de Communes du Peys de
Sainte-Odile, nous avons été plusieurs personnes, responsables des services et élus,
à être mobilisées durant tout ce week-end (samedr et dimanche) pour la mise en
place :

- dès aujourd'hui du pass sanitaire au niveau du Marché de Noël (ce qui est très
complexe),

- du nouveau centre de vaccination qui doit tonctionner de manière optimale dès
vendredi prochain.

Malgré cette charge de travail hors normes, dont vous ne soupÇonnez certainement
pas l'ampleur et l'intensité, nous prenons le temps de répondre à vos questions dans le
document cÈjoint.

Veuillez agréer lMadame la Conseillère municipale, mes salutations distinguées

/,-2 r(- nt €ut eu
Bernard FISCHER

Maire de la Ville d'Obernai
Conseiller Régional
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Séance du Conseil municipal du 2911112021

Réponses aux questions orales de l'opposition

1. SYNDICAT FORESTIER OBERNAI-BERNARDSWLLER

Nous avons dé!à répondu à cette question lors de la séance du 1510212021 (nous vous
invitons à vous vous reporter à cet écril).

M. David REISS, Président du Syndicat Forestier et les membres de la Commission Syndicale

d'Obernai et de Bernardswiller travaillent au quotidien avec les services partenaires tel que

I'ONF, pour gérer au mieux notre patrimoine forestier, en prenant en compte les évolutions
climatiques et en prenant les décisions qui s'imposent pour une gestion optimisée.

Un rapport d'activité complet sera présenté au printemps 2022, qui précisera la situation

financière du Syndicat Forestier, ses actions et son évolution.

2. EHPAD LES BERGES DE L'EHN

o

o

La Maison de retraite Les Berges de I'Ehn a été construite en 1974, un 3è" étage y a

été rajouté en 1980 et le bâtiment a fait l'objet d'une rénovation partielle en 2000.

Elle héberge actuellement 75 personnes et nous tènons à r€mercier très
chaleureusement l'équipe médicale qui soigne et accompagne au quotidien les
Ésident(e)s qui y sont hébergé(e)s.

ll est inutile de nous rappeler le profil démographique de la Ville d'Obernai, il est évident
que nous disposons de toutes ces données et c'est bien pour cela que noua avons
initié, ces dernièrcs années, d'importants projets Pour I'hébergement de nos

seniorc:

réalisation de la résidence senior avec la SIBAR (23 logements, en lieu et place

de l'ancienne Gendarmerie. rue du Général Leclerc, complétant l'offre d'hébergement

du Foyer Hohenbourg ;

éalisation (en cours) de /to logements Par Altexia en lieu et place de l'ancienne

école La Capucinière : ces logements sont conçus pour favoriser de manière

optimale le mâintien à domicile le plus longuement possible des personnes âgées

autonomes ou semi-autonomes ;



réalisation d'une nouvelle résidence senior de 29 appartements avec « Les
Villages d'Or », en lieu et place de l'ancien internat, rue de Sélestat: nous avons
travaillé avec cet important organisme pour garantir la Ville d'Obernai d'un
équipement de qualité qui réponde aux besoins de nos populations.

ll y a plus d'un an, j'ai proposé à la Direction du GHSO d'étudier la possibilité de réaliser
un nouvel EHPAD, mieux adapté aux besoins des Ésident(e)s et répondant aux
enjeux environnementaux (structure bioclimatique passive), avec la construction
d'une cuisine centrale, orientée très majoritairement vers les produis bio et
privilégiant les circuits courts, eu égard :

au « vieillissement » de l'actuel bâtiment de I'EHPAD Les Berges de l,Ehn,
route de Boersch, dont le fonctionnement n'est plus optimal au regard des
équipements modernes plus adaptés, mais qui néanmoins répond aux normes de
sécurité en vigueur,

aux enjeux d'avenir en matière de synergie de gestion des lits de la Maison de
retraite et de l'EHPAD Saint Vincent actuellement hébergé au NHO,

à la nécessité de pouvoir orienter ces 32 lits du NHO vers des activités de
médecine gériatrique complémentaires indispensables à nos populations,

à une synergie médicalê de proximité pour une optimisation des interventions
de la part des médecins en positionnant ce nouvel EHPAD de 107 lits à
proximité immédiate du NHO : ceci est une nécessité impérieuse pour garantir
une qualité de soins et une sécurité en toutes circonstances aux résident(e)s.

à la qualité des repas servis à nos aînés, la livraison des repas en châine froide
en place actuellement ne donnant pas entière satisfaction,

à la nécessité de permettre aux résidents de bénéficier d'un nouvel équipement de
grande qualité proche du cceur de la Ville d'Obernai et desservi par notre
transport publjc urbain, le Pass'O. et aux équipes soignantes d,exercer dans des
conditions optimales.

Nous travaillons quotidiennement âvec la Direction du GHSO à cet important projet et
nous informerons bien entendu (et comme nous le faisons habituellement), nos
concitoyens Obernoas et la population de notre territoire lors des différentes étapes de
sa réalisation.
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